



Antrag

der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Jürgen Mistol, Gisela Sengl** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Kindermord in Arnschwang: Sonderermittler einsetzen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, einen unabhängigen Sonderermittler zum Mord an einem fünfjährigen Jungen in der Asylunterkunft in Arnschwang einzusetzen, der dem Landtag über seine Ermittlungsergebnisse berichtet.

Begründung:

Das in einer Flüchtlingsunterkunft in Arnschwang erstochene fünf Jahre alte Kind wurde von einem verurteilten, polizeibekanntem Straftäter umgebracht, der als gefährlich galt und deshalb eine elektronische Fußfessel trug. Die Staatsregierung, insbesondere das Staatsministerium des Innern, für Bau und Verkehr, das Staatsministerium für Arbeit und Soziales, Familie und Integration und das Staatsministerium der Justiz, die Regierung der Oberpfalz und alle für die Unterbringung des geduldeten Asylbewerbers Mustafa K. zuständigen Behörden haben nicht verhindern können, dass er zusammen mit Frauen und Kindern untergebracht war. Es ist daher dringend aufzuklären, ob es ein Versagen der bayerischen Behörden gab.